
 

学習発表会の感想 

    校長 吉田 博明 

 学習発表会のアンケートにご協力いただきありがとうございました。コロナ禍で少しず

つ体調不良の児童が増えてきた中で、難しい判断でしたが開催を決定しました。４年生の

学級閉鎖、引き渡しを含め、何人かの方からもご意見をいただきました。今後の参考にさ

せていただきます。 

＜保護者の方々の感想＞ 

・とっても良い学習発表会でした。６年生の子たちだけで全部していて、とてもかっこ良 

かったです。１，２年生は幼稚園とは違う綺麗な声で、指揮を見て一生懸命な姿に成長

を感じました。あまり触れることのない楽器に挑戦させていただけることに感謝してい

ます。改めて素敵な学年だなと思いました。高学年が見られなかったのは残念ですが、

加古小の学習発表会はほんとに素敵です。温かい目で見てもらい指導してくださる先生

方には、本当にいつも感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

・子どもたちの頑張っている姿を見られ良かったです。家では練習する姿をあまり見せて 

くれてなかったので学校の限られた時間内で努力したのかと思うと堂々とした姿に感動

しました。特に高学年は難しい曲に、楽器、たくさんの歌、並々ならぬ努力を感じまし

た。本当に素晴らしかったです。コロナ禍で制限の多い中、学習発表会の開催ありがと

うございました。 

・少ない人数だったけど、いろんな楽器を使って迫力のある演奏でした。さすが高学年！ 

上手でした。６年生がお父さんお母さんにメッセージを伝えてくれたのが、すごく感動 

しました。 

・学習発表会に向けたご指導ありがとうございました。６年生のみなさんも、運営お疲れ 

様でした。役割を交代しながら頑張ってくれていましたね。二学年ずつの発表会は、一 

学年だけより、歌も合奏も迫力がありました。１，２年生、たくさんのセリフをしっか 

り覚え、ゴソゴソも少なく、先生の合図を見る姿勢や、集中力がすごい！と感じました。 

セリフと、先生が皆の絵をまとめて作成してくださったスライドがリンクしていたこと 

や、皆の力作も見ることができたことがとても良かったです。３，４年生、風邪の流行 

のタイミングが悪く、皆揃って参加できなかったのが残念です。感染対策として、３、

４年生の学習発表会、開催で良かったのか…判断のタイミングは難しかったと思います 

が…。不安に思いながら子どもを登校させ、学習発表会を見に行きました。歌や演奏は 

とても素敵でした。毎年様々な楽器を使い工夫されていて、楽曲数も多くご指導は大変 

かもしれませんが、子どもたちにとってはとても良い刺激になっていると感じます。 

・とても素晴らしかったです。４年生との合同だったので、人数も増え、迫力のある演奏
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だったと思います。学年ごとの入れ替わり制も人数が少なくて見やすかったです。 

・練習の成果が出ていて、みんなとても頑張っていました。みんなの前で発表する機会は 

あまりないので、良い経験ができたと思います。もっといっぱい歌声聴きたかったです！

学年ごとの発表会もゆっくり見れそうで良いかなあと思います。 

・子どもたちの集中力に感動しました。開催していただいてありがとうございました。 

・家でもよく練習し、口ずさんでいたり本人たちも楽しみにしていた学習発表会でした。 

 家族や親せきの人にみてもらうということが嬉しく、張り切っていました。みてもらう 

嬉しさやそれに向けて頑張ろう、良いものにしようという思いが伝わる日々を過ごせて 

良かったです。当日も綺麗な声で歌えていて心地よかったです。 

・小学校生活最後の学習発表会、素晴らしい歌声と演奏でした。ありがとうの一言はサプ 

ライズで驚きましたが、こちらこそ楽しい思い出をたくさんくれてありがとうと言いた 

いと思いました。 

・最初入場してきたときは緊張してるのかな？と思うくらい表情が硬く感じたのですが、 

いざ鍵盤ハーモニカから始まり楽器をタイミングよく鳴らせたり、歌もセリフも踊りも 

体を揺らして楽しそうにやっている姿は本当に感動したし、本番までよく練習したんだ 

なと思いました！動画撮影をしていて胸が熱くなりました。苦手なことに直面して、泣 

いたり辛そうにしていた日もありましたが、その壁を乗り越えて努力したことは無駄じ 

ゃなかったし、今後もその強さと前向きさで、何事にも諦めないで頑張ってほしいなと 

思いました！本当にありがとうございました。 

・１，２年生の部しか見ていませんが、合唱の声の美しさに、１，２年生でもここまでで 

きるんだという力を見せてもらいました。演奏もしっかりとできていて、子どもたちの 

やる気と先生方のご指導が最大限に現れている学習発表会だったと思います。２学年合 

同で、学習発表会自体の縮小感は否めませんが、合唱、合奏のボリュームはアップして 

いるので聞きごたえがありました。 

・歌いながらの入場とても可愛らしかったです。歌もノリノリでとても上手に歌えていた 

と思いました。合奏もとても迫力があって良かったと思いました。楽しく拝聴しました。 

ありがとうございました。 

・学習発表会が無事に開催できて良かったです。ありがとうございました。１年生にとっ 

ては初めての発表会で心配したのですが、しっかりできていて感動しました。また、５、 

６年生は素晴らしい歌声と合奏でした。マスクをしての合唱が残念でしたが、仕方のな 

いことだったと思います。来年はマスクを外した合奏が見られたらいいなと思いました。 

・コロナ禍で大人数での合唱等は、練習からすごく気を遣われたのではないかと思います 

が、子どもたちの練習の成果をしっかり見ることができてとても嬉しかったです。他の 

学年の演奏も見られたらもっと良かったのに…と思っていたのですが、後日タブレット 

で配信していただけて、ゆっくりじっくり拝見できました。当日離れたところから見る

よりも良かったのではないかと思います。学年ごとにそれぞれたくさんの見せ場があり、

いろいろな楽器を使っていたり歌いながら入場したり…、自分の子ども以外の学年の演

奏も見ごたえがあり夢中になりました！素晴らしい発表を見せていただき、ありがとう

ございました。 


